

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pemahasan pada bab sebelumnya, maka dapat kami simpulkan di akhir bab yaitu bab V , kesimpulanya adalah :

1. Implementasi Pendidikan karakter dalam kitab Akhlak Lil bannin , impelmentasi dapat di artikan juga penerapan metode – metode yang ada di dalam kitab akhlak lil banin pertama di mulai dengan mengenalkan siapa kah manusia yang paling berkarakter atau berakhlak mulia yaitu Nabi kita Nabi Muhammad SAW yang harus di jadikan suri tauladan kehidupan untuk mengarungi dunia yang sesaat ini yang ke dua ialah mengenalkan hal – hal yang wajib menjadi karakter anak didik atau siswa/I seperti ijin kepada pengajar atau ketua kelas Ketika ingini keluar kelas, mengucapkan salam Ketika mau masuk ke kelas dan menghormati orang yang lebih tua dan menghargai teman sebaya atau yag lebih muda. Ke tiga memberikan contoh nyata terhadap siswa/I yaitu sebagai pendidik juga harus ber karakter atau berakhlak yang baik agar dapat di contoh dan di tiru anak didik.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang kami lakukan di Yayasan pondok pesantren Ulul Albab Kalimantan Utara khususnya SMP Ulul Albab, kiraya kami sebagai penulis skripsi ini memberikan saran dan rekomendasi demi perbaikan dan kemajuan di antara lain :

1. Kepada segenap dewan pengajar, Staf dan semua yang terlibat dalam kepengurusan SMP Ulul Albab Kalimantan Utara mari kita Bersama – sama memberikan suri tauladan dalam berkhidmah mencerdaskan anak

bangsa khususnya Siswa didik SMP Ulul Albab Kalimantan Utara, karena apa yang kita ajarkan tetapi tidak dengan contoh pula maka kurang mengena pada siswa/I didik.

2. Bagi segenap teman – teman program S1 IAI Tribakti kota Kediri, hasil dari penelitian kami ini dapat di jadikan khazanah referensi dan juga dapat dilakukan penelitian lebih lanjut bagi civitas akademika lainnya untuk pengembangan keilmuan.
3. Bagi peneliti, tentu dapat di jadikan bahan referensi atau di jadikan acuan untuk melakukan penelitian pengembangannya dalam bidang yang sejenis pada jenjang selanjutnya,

DAFTAR RIWAYAT HIDUP



Abdul latif, adalah anak ke dua dari tiga bersaudara, putra dari pasangan Bapak H, Ahmad Yani S.Pd.I dan Ibu Hj Marhamamah, penulis di lahirkan pada tanggal 08 november 1996 di kota Kuala Tungkal , Jambi. Adapun alamat lengkap ya ialah jalan Kihajar Dewantara parit dua, kelurahan Patunas, Kecamatan Tungkal Ilir Kab Tanjung jabung barat , Jambi. Dan sekarang berdomisili di pondok Induk Lirboyo.

Biografi akademik penulis di mulai dari : Sekolah Dasar di SDN 61 Kuala tungkal , Jambi lulus tahu 2008. Kemudian melanjutkan sekolah menengah pertama di MTs N Kuala Tungkal , Jambi dan lulus pada tahun 2011 lalu melanjutkan Pendidikan di MHM Ponpes Lirboyo Kediri Jawa Timur, Lulus Ma'had Aly Lirboyo pada tahun 2021 dan melanjutkan studi di Institut Agama Islam Tribakti Kota Kediri Jawa Timur.